

▲ Le point loisirs

Exposition

« La révolution ferroviaire dans l'Oise »

La commune et la Maison de la Pierre ont rencontré le Club ferroviaire de Chantilly et le Musée MTSV (futur musée du train à vapeur du Beauvaisis, à Crèvecœur-le-Grand) afin de raconter la belle histoire du déploiement ferroviaire dans l'Oise. L'exposition, « La révolution ferroviaire dans l'Oise », aura lieu à la **Galerie du Front de taille** du 18 mars au 16 avril 2017, les mercredis, samedis et dimanches de 14h à 18h (entrée gratuite).

Les visiteurs découvriront les maquettes conçues par le Club ferroviaire de Chantilly avec les trains miniatures, différentes maquettes de gares, des panneaux avec des photos d'époques et différentes anecdotes sur l'histoire ferroviaires de la fin du XIX^{ème} siècle / début XX^{ème}.

A ne pas manquer : la conférence de Daniel Leclerc, membre de l'Association pour la Mémoire Ouvrière et Industrielle du bassin creillois (AMOI), intitulée "Le pont de Laversine - un épisode de la Première Guerre mondiale". Elle aura lieu le **vendredi 7 avril à 19h**, en salle **Jean-Marie Pillon**.

Entrée Libre

La révolution ferroviaire dans l'Oise

modélisme ferroviaire

du 18 mars au 17 avril 2017

Mercredis, samedis et dimanches de 14h à 18h
à la Galerie du Front de taille



 C.F.C.

Renseignements : Service Culture
03.44.61.18.40 - secretariatpeej@saintmaximin.eu

Rendez-vous sur notre page Facebook
Commune de Saint-Maximin Oise
www.saintmaximin.eu

